

タットン会 通信

2011.
3. 26

タットン会ホームページ **タットン会** と入力すると検索でき、会の趣旨や開催日時などが確認できます。また、「ボランティアセンター 046 (825) 0017」で、日程を確認することも出来ます。
※ 活動中などの写真掲載等をご遠慮なさる方は、事務局員にお申し出ください！（事務局は青バッチです）
（2/26の参加費は7,200円 寄付金は800円 計8,000円でした。ありがとうございました）

3月11日、今までかつてなかった大地震～そして津波…。改めて津波の恐ろしさを感じたのは私だけではなかったですね！多くの方々の命が失われていること…本当に残念です。災害はいつどんな時にやってくるのかわかりません！それなりの備えと協力できることをしていかれたらと思います！ まずは、今日のタットン会では『義援金』を募ろうと思います。募金の行く末は『赤い羽根共同募金の街頭募金』です。亡くなられた方々のご冥福を深く…深くお祈り致します。

さて、2月26日のタットン会。この日は、学生の提案で「チャレンジャーさんにもチーフの役割の一部を手伝ってもらおう！」と、ということになり、始めの会、ディズニ一体操、終わりの会で、チーフの県大生阿見さんと屋富祖さんに支えられて、Mさんが皆さんの中に現れる場面がありました。

その雰囲気はとっても新鮮で 心が弾んだのは私だけではなかったようでした！ また、終了間際、バドミントン担当の石田さんをはじめ、数人でバドミントンラケットの修理をしている場面もあり心が温かくなりました！

また、ミーティング終了後 HSC サークルの部室に行き、学生達とタットン大会の最終確認を行いました。ここでも学生達の心意気に触れ、とっても充実した気持ちになれました。彼らの意気込みを間近に見られ、とても幸せでした。



保護者の声

和気あいあいの中、バドミントンラケットの修理をするメンバー

- ※1 ボランティアもチャレンジャーも スポーツを通じて 今日この場を楽しんでいる様子。心のバリアフリーを感じました。（I様）
- ※2 今日は、前回 前々回とお休みだったので、久しぶりの参加でした。お兄さんとバドミントンを楽しそうにやっていたので良かったです。当たる回数も増えているようで、本人もやる気がますます出でてくると思います。（W様）
- ※3 ボラの方がとても上手で、返しやすいところにボールが返ってきて始めはまじめにやっていました。最後はボールを上にあげ、ふざけていました。ボラさん、ふざけてごめんなさい。（I様）
- ※4 今日は卓球をやりました。いつも途中で飽きて、他の遊びをしてしまうのですが…若いお兄さんととても気があったのか、好みだったのかとても楽しそうに頑張っていました。（A様）
- ※5 日が経つごとに、自分の目標（打ち合い回数）を決めて頑張っているのは、親も励みになります。毎月来たいのですが、本人が二月に一回と決めているのでなかなか出来ません。皆さんに感謝しています。（Y様）

感想・参加者カード・気がついたこと！！！ チャレンジャーさん22名参加

- ※1 ちょっと集中がきれると、すぐに卓球でホームランを打っちゃいます（笑）。…回数が続いたら、どんどん褒めてあげて下さい！！（N様）
- ※2 バドミントンを行いました。ビニール袋に羽根をいっぱい入れてノックを行いました。大変集中してやら

やさしいお兄さん、県大生の金子さん



れていました。ノックをやるたびに上手になっていました。… (A様)

※3 前半バドミントン、後半卓球…。バドミントンでのサーブ・スマッシュはとてもきれいでした。卓球では、球の変化など高度な技術もありつつラリーが20回ほど続きました。卓球の選手みたいでした (O様)



※4 K君とは何回かやったことあるけれど、意外な一面を発見。ニュージーランド地震など、地理的なことに詳しく…楽しく話しながら62回、英語でカウントしながら両手を上げて打つことで、真っ直ぐに打てるようになりました。(I様)



※5 50回を目標に何度も失敗しても「ごじゅう！」と言ってからラリーを続けました。前半自己最高記録の40回で、私がミスしてしまいました…ゴメンナサイ！ 後半に自己ベストの44回を達成しても、悔しがっていたTさんでした…

彼の目標意識の高さはすごいです！ (S様)

タットン会を支えてくれた県大生の青木さん、社会人の仲間入りです！

余暇活動

パート 55

「最近 ふと思うのですけど、例えば友達とか、あるとの出会いってものすごい奇跡ですよね。地球には約70億人もの人がいるのに奇跡的におじいちゃんとおばあちゃんが会って、お父さんとお母さんが会って自分が生まれて…。

そう考えると 今隣にいる人と会えた事ってものすごい奇跡で素敵な事だと思うのです。つまり私はこのタットン会で奇跡的にみなさんと会えた事がとっても嬉しいのです！！

これからもずっとみなさんと楽しくスポーツ出来たら良いな～！」 県立保健福祉大学1年 大谷真奈美

《 本日 3月26日の時程 》

9:30 開会式：タットン大会について・ペア組（カード確認）・体操、各種目へ

10:20 休憩

バナナモンキーズの演奏

10:35 レク

11:05 パラシュート・片づけ・モップ、
感想カード記入

11:20 手話コーナー・けがの確認・表彰・感想

11:40頃 解散

（時間は多少前後します）

学生達が輪の中心、
ディズニーベース操！



おしらせ

2011年度の予定です！ (決定は、4月中旬あたりでしょうか！？…)

100回目 5/21 or 28 (県立保健福祉大学予定) 101回目 6/18 or 25 ()

102回目 7/16 or 23 or 30 () 103回目 8/20 or 27 ()

104回目 9/17 or 24 () 105回目 10/15 or 22 or 29 ()

106回目 11/19 or 26 () 107回目 12/17 or 24 ()

2012年

108回目 1/21 or 28 () 110回目 2/18 or 25 ()

111回目 3/17 or 24 () タットン大会予定

文責 佐藤一雄